

Академическая мобильность – это способность студентов (магистрантов) или преподавателей оставаться в курсе в течение определённого академического периода (семестр или учебный год), получение образования или проведение научных исследований, направление в другие высшие учебные заведения (внутренние или зарубежные). Он может быть следующих видов: внутренний (внутри страны), внешний (международный), краткосрочный, долгосрочный и др.

Ошский государственный университет работает с более чем с 30-ти странами мира (Европа, Турция, Россия, Китай, Корея, Казахстан, Узбекистан и др.) Более 260 образовательных учреждений подписали двусторонние и многосторонние соглашения о сотрудничестве. На их основе будет осуществляться академическая мобильность студентов, магистрантов и преподавателей университета. Каждый год около 500 лучших студентов и около 300 преподавателей приезжают в институты-партнёры по обмену, чтобы улучшить свои знания и пройти стажировку. Академическая мобильность недавно достигла 1500 участников.

Этот же партнёр в рамках двусторонних соглашений и Ошской декларации каждый семестр организует учебный процесс в Ошском государственном университете, принимая около 200 студентов из образовательных учреждений. Университет усиливает внедрение онлайн, междисциплинарной формы академической мобильности. В настоящее время Ошский государственный университет эффективно развивает программы академического обмена таких программ как, Эразмус +, Мевлана, УШОС, ДААД, АЙТЕК и Ошская декларация реализуемые на основе двусторонних соглашений.

Academic mobility is the ability of students (master degree) or teachers to stay in the course for a certain academic period (semester or academic year), to receive an education or conduct research, to be sent to other higher educational institutions (domestic or foreign). It can be of the following types: internal (within the country), external(international), short-term, long-term, etc.

Osh State University operates in more than 30 countries (Europe, Turkey, Russia, China, Korea, Kazakhstan, Uzbekistan, etc.), more than 260 educational institutions have signed bilateral and multilateral cooperation agreements. On their basis, the academic mobility of students, undergraduates and university teachers will be carried out. Every year, about 500 of the best students and about 300 teachers come to the partner exchange institutes to improve their knowledge and undergo an internship. Academic mobility has recently reached 1,500 participants.

The same partner, within the framework of bilateral agreements and the Osh Declaration, organizes the educational process at Osh State University every semester, accepting about 200 students from educational institutions. The University is strengthening the introduction of an online, interdisciplinary form

of academic mobility. Currently, Osh State University is effectively developing the academic exchange programs Erasmus +, Mevlana, SCO, DAAD, ITEC, Osh Declaration and Mobility, implemented on the basis of bilateral agreements.